
屏東縣鹽埔國中97學年度第一學期環境教育保護小組會議簽到紀錄

一、主題：九十七學年度學校環境教育推動項目討論

二、時間：中華民國九十七年九月二十四日下午三時

三、地點：本校辦公室

四、主持人：江文吉校長 紀錄：傅怡真

五、參加人員：

六、 會議內容（討論結果）:

（一）校長：今天召開這個會議，環境教育列為本縣[今年考評重點項目之一，

請相關業務之同仁著手準備，以期使學校環境教育更臻完善。

（二）吳主任：屏東縣環境教育評鑑共分為五部份：

1、 行政與管理：如擬訂推展計畫、成立環境教育保護小組…等。

2、 教育宣導與活動成果：辦理宣導活動、教師研習活動、建置環境教育

資訊網、植樹及認識校園數種及環境教育融入各領域。

3、 校園環保實務：資源能源利用及校園環境安全。

4、 本縣環境教育政策：校園空間營造、校園溫室排放標準、二手回收利

用、六五節約能源。

5、 推動環境教育特色：學校推動環境教育之特色及優良事蹟。

（三）校長：請各負責人依計畫著手執行，大家能團結一致，齊力以赴，為學

校環境教育盡一份力量。
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六、 會議內容（討論結果）:

（一）校長：今天召開這個會議，主要是討論本學年度有關環境教育推動及執行

目標。學校環境教育的維護是每個人一起的責任，所以請每位同仁

本著學校是大家的，同心一致努力，落實環境教育。

（二）謝主任：從九年一貫課程實施以來，每一個年級的課程都很緊迫，除了彈

性時間外，很難再找出時間實施其他課程，目前環境教育如果離開

教學，可能很難實施，應該跟其他議題方式一樣，融入我們的生活

教學中，才能落實。

（三）李主任：學校環境很大，而我們的學生數少，對於環境整理方面人力嫌不

足，煩請替代役男幫助協助整理外，也計畫邀請熱心家長擔任義

工，協助幫忙維護學校環境。

（四）吳會長：本人與家長聯繫，看哪些人可以利用空閒時間擔任義工。

（五）傅老師：衛生組這邊會先將學校環境做一統整，規劃校園環境教學步道。

（六）校長：先請總務處、訓導組將學校環境教育的計畫擬訂計畫後，各負責同

仁再依計畫擬訂子計畫推動，各位同仁能大家團結一致，齊力以

赴，為學校環境教育努力。


